



Aujourd'hui devant Dieu

Quand faut-il commencer?

6^e jour du 2^e mois

« La durée totale de sa vie fut de 365 ans. »

Genèse 5.23

Lecture : 2^e lettre de Jean

Les enfants et les jeunes ont tendance à penser qu'Hénoch était un vieillard et que, par conséquent, « la marche avec Dieu » n'est concevable que pour les vieux. Ils pensent qu'ils auront largement le temps d'y songer lors de leur vieillesse.

Contrairement à cette idée, nous pensons qu'Hénoch était plutôt un jeune homme — peut-être un tout jeune garçon — lorsqu'il commença à apprendre à marcher avec Dieu. Il n'avait que 365 ans au moment où Dieu le prit au ciel. Cet âge peut nous sembler bien avancé, mais il faut nous rappeler que les hommes de son époque (dont parle la Bible au début du livre de la Genèse) vivaient au-delà de 800 ans, certains même atteignant plus de 900 ans, c'est-à-dire trois fois l'âge d'Hénoch.

Apprendre à marcher spirituellement ressemble beaucoup à l'apprentissage de la marche physique. Si un enfant ne commence pas à marcher lorsqu'il est en âge de le faire, ses parents s'inquiéteront à son sujet et l'amèneront chez un médecin pour savoir ce qui est anormal; ils seront disposés à faire de lourds sacrifices pour remédier au mal de leur enfant.

Il en va de même en ce qui concerne la marche avec Dieu. Si vous ne commencez pas quand vous êtes encore jeune, voire un enfant, vous traînerez un lourd handicap par la suite, parce que marcher avec Dieu deviendra bien plus difficile au fur et à mesure que vous prendrez de l'âge si vous n'avez pas appris à le faire auparavant. Combien de personnes âgées trébuchent et tombent spirituellement parlant parce qu'elles n'ont jamais appris à marcher avec Dieu lorsqu'elles étaient jeunes! Et chacun sait ce que peut signifier une mauvaise chute pour une personne âgée. Ceci est vrai sur le plan spirituel. Si vous voulez marcher avec Dieu, il est infiniment préférable de commencer tôt dans la vie comme le fit Hénoch. Ce n'est jamais trop tard pour apprendre, mais cela devient plus dur au fur et à mesure que les années passent.

Prière

Seigneur, permets que les tout jeunes apprennent à marcher avec toi avant que cela devienne trop difficile pour eux. Aide leurs parents à leur enseigner les bons préceptes et à leur donner le bon exemple inspiré de ta Parole. Amen.

Aaron Kayayan, pasteur

Marcher avec Dieu, 31 méditations sur Hénoc et Noé, tirées de la série complète *Aujourd'hui devant Dieu*, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons.
Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))